
Antrag Nr. 23-O-11-0044
CDU

Betreff:

Nutzung des ehemaligen „Hotel Rheineck“ [CDU]  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, in welcher Form das 
ehemalige Hotels Rheineck zur Zeit genutzt wird, wie die weitere Planung zur Nutzung aussieht, 
und für Zeitraum Nutzungsverträge mit dem Eigentümer abgeschlossen wurden.

Begründung:

Dem Ortsbeirat und den Dotzheimer Bürger/innen liegen keinerlei offiziellen Informationen über die 
derzeitige und geplante Nutzung des Projekts an zentraler Stelle des Ortskerns vor.

Wiesbaden, 06.06.2023


